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 Ata da Décima Quarta Reunião Ordinária do Conselho 

Municipal de Saúde de Uberaba  

 

Aos três dias do mês de julho de dois mil e treze, às dezoito 

horas e trinta minutos, realizou-se na sede da Secretaria 

Municipal de Saúde, situada à Avenida Guilherme Ferreira 

número 1539, a Décima Quarta Reunião Ordinária do 

Conselho Municipal de Saúde de Uberaba - Gestão dois mil e 

doze – dois mil e dezesseis, com a seguinte pauta: (1) 

Verificação de quorum; (2) Leitura da Pauta para apreciação; 

(3) Apresentação de outros assuntos para apreciação; (4) 

Leitura, para aprovação, da ata da Décima Terceira Reunião 

Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Uberaba;  (5) 

Leitura e apreciação de requerimentos; (6) Informes da Mesa 

Diretora; (7) Apresentação de questionamentos referentes ao 

demonstrativo financeiro do mês de maio de 2013; (8) 

Informes dos conselheiros; (9) Informações sobre a cobertura 

vacinal, notificações e organização dos serviços para 

atendimento  aos casos de H1N1.  Conselheiros Presentes:   

Marieta de Magalhães Barbalho,  Benedito Liberaltino, Marcos 

Abel Domingues, Silvânio Bibiano do Vale,  Maristela Marques 

Amui, Antônio Reginaldo Correa da Fonseca, Weufale 

Eustáquio Diniz, Manoel Tavares Neto, José Carlos de Almeida,  

Beatriz Alves Ferreira, Maurício Ferreira, Elizeu Carmo de 

Araújo, Joaquina de Fátima Mendonça, Nádia Maria de 

Souza Mazeto, Aurélio Luiz da Costa Júnior, Genilda de 

Almeida Brito, Denise Malvina Dias Monteiro, Rita de Cássia 

Rodrigues Sene, Fernando Henrique Ignácio dos Santos, Lázaro 

Gonçalves Ferreira e Solange Buck.   Representante(s) da 

Secretaria Municipal de Saúde: Mônica Arantes Ribeiro 

Campos e Ana Lúcia Vasconcelos de Paula Moreira; 

Convidados: Robert B. de Souza e Valéria Calil Abrão 

Salomão.   (1) Verificação de quorum e início da reunião: A 

reunião teve início às dezenove horas quando foi confirmado 

o quorum. Foram apresentadas justificativas das ausências 

das conselheiras Gisele, Rosa e Maria Geralda.    (2) Leitura da 

Pauta para apreciação: A pauta foi aprovada. (3) 
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Apresentação de outros assuntos para apreciação: Não 

houve apresentação. (4) Leitura, para aprovação, da ata da 

Décima Terceira Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 

Saúde de Uberaba e da Terceira Reunião Extraordinária: A ata 

foi aprovada por todos os presentes. (5) Leitura e apreciação 

de requerimentos: Requerimento do conselheiro Maurício pelo 

qual solicita esclarecimentos acerca de um concurso para 

área da saúde cujo prazo de inscrição era das 9 às 15 horas 

de um sábado. O Requerimento foi aprovado. Maurício disse 

que no edital do concurso informa que o critério de 

classificação é de entrevista, que no seu entendimento, é 

bastante subjetivo e questionável. Maurício disse que 

dependendo dos esclarecimentos vai levar essa questão ao 

conhecimento do Ministério Público e solicitou 

posicionamento do Conselho.  (6) Informes da Mesa Diretora: 

a) A Presidente Rita Sene disse que no dia 19/06 foi realizada 

uma reunião na Secretaria de Saúde com representantes do 

Conselho, da gestão, da Promotoria Pública e Direção e 

trabalhadores do Hospital Beneficência Portuguesa na qual os 

representantes do Hospital se comprometeram em apresentar 

toda a documentação regularizada. b) O conselho recebeu 

o Memorando Interno nº 254 da Diretoria do Departamento 

de Processamento e Credenciamento pelo qual o Diretor 

Eurípedes Turati Leitão informou que até o dia 24 de junho, 

nenhum documento foi encaminhado a este departamento 

referente ao novo contrato do Hospital Beneficência 

Portuguesa. c) O conselho recebeu resposta ao 

questionamento da conselheira Marieta de Magalhães 

Barbalho pelo qual solicitou informações sobre o 

abastecimento do medicamento Oseltamivir. d) Memorando 

Interno nº 050/Saúde Bucal informando sobre as compras 

emergenciais feitas pelo Setor de Saúde Bucal e 

encaminhando todas as requisições de materiais estimado 

para um ano. e) O conselho recebeu a cópia do Ato privativo 

da Presidência nº 003/2013 do Hospital Beneficência 

Portuguesa no qual reconhece a Comissão Provisória criada 

no dia 18/06.  (7) Apresentação de questionamentos 
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referentes ao demonstrativo financeiro do mês de maio de 

2013: O conselheiro Antônio Reginaldo disse que foi realizada 

reunião com a servidora Leonice Rodrigues do Departamento 

Financeiro, que se prontificou em prestar todos os 

esclarecimentos.  (8) Informes dos conselheiros: a) A 

conselheira Marieta informou que não poderá participar das 

Reuniões do Comitê de Óbito Materno Infantil. O Conselho 

indicou a conselheira Rita Sene para substituir a conselheira 

Marieta nas reuniões do referido Comitê. b) O conselheiro 

Elizeu alertou para a importância de legalizar, o mais breve 

possível, o contrato com o Hospital de Clínicas da UFTM para 

que a comissão possa acompanhar. c) A conselheira 

Maristela disse que foi realizada Audiência Pública sobre 

Saúde Bucal na qual solicitaram fiscalização do Conselho 

sobre a dosagem de flúor na água distribuída à população.  

Genilda disse que os conselheiros detectaram esse problema 

durante o estudo do Relatório de Gestão 2012 e foi decidido 

por sugestão do conselheiro Elizeu fazer um questionamento 

aos setores responsáveis. d) A conselheira Genilda disse que 

não poderá participar das reuniões do Plano de Saúde 

devido ao horário estipulado às 16 horas toda quarta-feira. Os 

conselheiros decidiram que o Conselho será representado 

pelas conselheiras Nádia e Beatriz. Genilda solicitou, por parte 

da Secretaria de Saúde, uma relação de todos os servidores 

que foram nomeados para os cargos comissionados, seus 

locais de trabalho e atribuições. Genilda disse que ela e o 

conselheiro Antônio Reginaldo realizaram visita na Unidade de 

Pronto Atendimento São Benedito e constataram falta de 

equipo de 11 bombas de infusão. Em seguida, os dois 

conselheiros procuraram a gestão da Secretaria de Saúde 

que já tinha conhecimento do problema e não tomou 

providências. Após o recebimento dos equipos das bombas 

de infusão na Unidade de Pronto Atendimento São Benedito, 

resolveram então, ir até à UPA Dr. Humberto Ferreira e 

perceberam que no local também estavam faltando os 

equipos de 10 bombas de infusão e até o momento, não 

receberam informações se o problema já foi resolvido. 
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Genilda também questionou sobre a insuficiência de médicos 

nas UPAs nessa data. Rita Sene respondeu que, no Brasil todo, 

os médicos decidiram fazer uma paralisação somente no dia 

03/07, mas foram mantidos profissionais suficientes para os 

atendimentos de urgência e emergência. O conselheiro 

Antônio Reginaldo disse que muitos problemas são de fácil 

solução e, no seu entendimento, há morosidade para resolvê-

los. A conselheira Genilda questionou sobre as atribuições da 

Assessora Lamonise Alves Ribeiro. Valéria Calil, assessora da 

Secretaria de Saúde disse que Lamonise vai colaborar com a 

gestão nas respostas aos questionamentos do Conselho. 

Antônio Reginaldo solicitou um encaminhamento formal da 

servidora. A conselheira Genilda finalizou questionando sobre 

o Programa de Valorização da Atenção Básica (PROVAB) e 

sobre a vacinação pelo SUS contra o vírus HPV. Rita disse que 

a Mesa Diretora irá encaminhar todos os questionamentos à 

gestão. (9) Informações sobre a cobertura vacinal, 

notificações e organização dos serviços para atendimento 

aos casos de H1N1. O Diretor de Vigilância Epidemiológica da 

Secretaria de Saúde Robert B. de Souza, disse que, o 

município de Uberaba encaminhou 49 amostras de sangue 

de casos suspeitos de gripe H1N1 para o laboratório de Belo 

Horizonte para análise. Desses 49 casos suspeitos, 34 são de 

pacientes oriundos de Uberaba, dos quais já recebemos 12 

resultados sendo 5 positivos e 7 negativos. Robert disse que, 15 

casos suspeitos são de pacientes de outros municípios, dos 

quais foram recebidos 3 resultados positivos e 5 negativos e 

ainda faltam 27 resultados até a presente data. Robert 

informou que, dos 49 casos, houve 19 óbitos, sendo 12 de 

Uberaba (3 positivos, 3 negativos e 6 aguardam resultado) e 7 

de outros municípios (3 positivos, 2 negativos e 2 aguardam 

resultado). Ao ser questionado sobre a não disponibilização 

de vacinas para toda a população, Robert respondeu que foi 

um critério adotado pelo Ministério da Saúde porque há 

dificuldades de produção sendo difícil adquirir doses 

suficientes. Robert disse que o Município de Uberaba adquiriu 

20 mil doses de vacinas para ampliar atendimento. O 
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conselheiro Aurélio questionou sobre os critérios para vacinar 

os doentes crônicos. A Assessora da Secretaria de Saúde 

Valéria Calil disse que há orientação para que os próprios 

profissionais de enfermagem que acompanham os pacientes 

podem fazer a declaração e os demais devem providenciar 

com seus médicos. A conselheira Marieta questionou sobre a 

quantidade de TAMIFLU. Valéria disse que há quantidade 

suficiente. O conselheiro Maurício disse que tomou 

conhecimento de que houve ingerência política na 

administração das vacinas porque pessoas que não 

pertenciam aos grupos de risco foram vacinadas porque 

tinham influência na gestão, inclusive associações de 

profissionais. Robert concordou que é necessário ter mais 

controle. A Presidente Rita Sene sugeriu a participação de um 

conselheiro nas reuniões do Comitê de Combate à gripe 

H1N1. O Conselho indicou o conselheiro Maurício. Ao final dos 

esclarecimentos Robert agradeceu a oportunidade de 

participar da reunião do Conselho e se colocou à disposição 

dos conselheiros. Encerramento: Após todos os assuntos 

discutidos, às vinte e uma horas e trinta minutos, a Décima 

Quarta Reunião Ordinária da Gestão Dois Mil e Doze – Dois Mil 

e Dezesseis do Conselho Municipal de Saúde de Uberaba, foi 

encerrada e eu, Mônica Arantes Ribeiro Campos, lavrei a 

presente ata, que depois de lida e aprovada, será assinada 

por todos os presentes. Uberaba, sete de agosto de dois mil e 

treze.  

 

Marcos Abel Domingues...................................................................  

Marieta de Magalhães Barbalho.....................................................  

Silvânio Bibiano do Vale...................................................................  

Benedito Liberaltino...........................................................................  

Maria Rosa Florentino........................................................................ 

Maristela Marques Amui.................................................................... 

Antônio Reginaldo Correa da Fonseca.......................................... 

Weufale Eustáquio Diniz.................................................................... 

Genilda de Almeida Brito.................................................................. 

Manoel Tavares Neto......................................................................... 
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José Carlos de Almeida.................................................................... 

Beatriz Alves Ferreira.......................................................................... 

Maurício Ferreira................................................................................. 

Elizeu Carmo de Araújo..................................................................... 

Joaquina de Fátima Mendonça...................................................... 

Nádia Maria de Souza Mazeto......................................................... 

Aurélio Luiz da Costa......................................................................... 

Denise Malvina Dias Monteiro.......................................................... 

Rita de Cássia Rodrigues Sene......................................................... 

Fernando Henrique Ignácio dos Santos.......................................... 

Solange Buck...................................................................................... 

 

 


